



Seuls dans leur chambre.

Obéissant aux consignes.

Les papis et marnias sont protégés.

Ils auraient pourtant besoin de réconfort,

De câlins, de bisous, d'amour!

Adorables comme ils le sont.

Rigolent quand ils racontent leurs vies.

Ils méritent beaucoup plus qu'une simple attention.

Toujours d'être informés.

Énorme joie de se retrouver!

Pendant que nous sommes confinés

Aider les personnes âgées

Être une de nos priorités

Tous les écoliers sont mobilisés

Avec nous nous n'attendez pas nous ennuyez

Carre aux éclats de rire

Ensemble, confinés, nous restons protégés.



Emmie CM2

Bonjour, je m'appelle Emmie, j'ai 10 ans. Je suis confinée chez moi avec mon frère qui s'appelle Nolan, qui a 14 ans, et mes parents, Céline et Alexia.

Même si je ne peux pas vous voir je peux vous écrire pour vous contacter et pour prendre des nouvelles.

Est-ce que vous allez bien? Comment se passe le confinement dans votre établissement?

Pour l'école, on a un blog (site internet) où le maître envoie des exercices et on les fait sur les cahiers du jour mais il y a aussi des leçons par vidéos sur le blog. Le maître nous donne l'énigme par jour.

Quand j'ai fini ma journée d'école je vais jouer dans le jardin (si il fait beau). Vers 17h30 c'est l'heure du thé gâteau en famille. Prenez soin de vous. On vous aime fort.

Emmie

Bonjour je m'appelle Lilou et j'ai 10 ans.

J'é suis comme vous en confinement. Le confinement se passe bien, je me n'ennuie pas, parfois c'est énervant parce que mes amis me manquent beaucoup. J'espère que ce n'est pas trop dur pour vous. On pense beaucoup à vous. Bon confinement. Lilou.



Bonjour

Je m'appelle Yann j'ai dix ans,
je fais du judo depuis six ans et du
football depuis peu. Je suis en cm2 à
l'école d'Edainville dans les Yvelines

J'ai une sœur de treize ans qui s'
appelle Julie et je suis confiné avec mes
parents pendant cette période difficile

J'espère que votre famille ne vous manque
pas trop et que vous allez bien et que les autres
personnes de l'EHPAD vont bien. Je vous
écris cette lettre pour que vous sachiez que
vous n'êtes pas seul et que la classe des cm2
pense à vous. Je vous ai dessiné un chien
pour qu'il vous tienne compagnie, et pour que
lorsque vous le regardiez vous pensiez à moi
et à tous les élèves qui penseront à vous. On reste

à la maison pour vous protéger

J'espère que la lettre vous aura plu et
on espère que le confinement s'arrêtera bientôt.

Yann



Yann CM2